

## 令和3年 春・秋の花いっぱい運動

新型コロナウイルス禍のため、令和3年の花いっぱい運動は春・秋ともに中止となってしまいましたが、事前に花苗を希望されていた自治会には花苗を配布し植付けていただきました。



春 距離を取っての除草 (松伏自治会)



秋 秋の花はビオラ (東住吉自治会)

また、除草等も各自治会の判断により行われ、市内約8割の自治会が何らかの関連活動を実施されました。よく「可児市は道路にゴミが少なく、花も咲いていてきれいなまちですね。」との声を聞きます。花いっぱい運動は今年度で38年目を迎え、子供から大人までまちをきれいにしようとする思いが育っているからでしょう。市全体で行う唯一の市民活動としてこれからも地域ぐるみで続けていきたいと思います。



春 マスクをして花の植付け (村木自治会)



秋 公園をきれいに (今広自治会)

## 春の花の育て方講座

4月22日に可児やすらぎの森において、春の花の育て方講座が岐阜県立国際園芸アカデミー新井准教授を講師にお招きし開催されました。土づくりから花苗



熱心に受講されるみなさん

の植付け、その後の世話などのノウハウを丁寧に教えていただき、受講者みなさんも熱心に受講されました。この講座は例年春・秋の花いっぱい運動に合わせて年2回行っています。今年も4月中旬に開催を予定していますので、ご興味のある方はご応募ください。



## たい肥の配布

秋の花いっぱい運動に関連して集められた草や枝条から、たい肥を作製しています。4月中旬にふれあいパーク・緑の丘で無料配布をしますのでご利用ください。

## 第37回 ポスターコンクール

花いっぱい運動啓発用ポスターコンクールには、443点の作品の応募がありました。この中から10名が入賞され、12月27日に可児市総合会館5階大ホールにおいて、新型コロナウイルス対策をしながら表彰式が行なわれました。

会長賞を受賞した栗山梨菜さんの作品は、来年度の啓発ポスターとなります。



栗山梨菜さんの作品



受賞者のみなさん

【会長賞】中部中学校 栗山梨菜さん

【市長賞】トキワ幼稚園 藤井穂乃さん

【議長賞】今渡北小学校 杉山莉奈さん

【教育長賞】今渡南小学校 萩原伸太さん

【特別賞】旭小学校 加藤楓乃さん 土田小学校 松尾柚希さん

土田小学校 石坂武琉さん 東明小学校 古山紗羽さん

今渡北小学校 森澤 葵さん 今渡北小学校 飯田未来さん

【他 入選12名】

☆☆みなさんおめでとうございます☆☆



杉山莉奈さんの作品



藤井穂乃さんの作品



萩原伸太さんの作品

令和4年度可児市花いっぱい運動日程  
春5月8日(日) 秋11月13日(日)

お問合せ  
可児市花いっぱい運動推進委員会  
事務局 可児市役所都市整備課  
TEL:0574-62-1111